
Секрет удачной торговли заключается в том, чтобы дать вашим покупателям 
то, что они хотят. Сэм Уолтон.
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ПН, 25 июля: утро +180, вечер +300,
ск. ветра - 0 м/с (С-З).
Магнитных бурь нет.

сб, 23 июля: утро +140, вечер +290,
ск. ветра - 1 м/с (Сев.).
Магнитных бурь нет.

Вс, 24 июля: утро +160, вечер +310,
ск. ветра - 2 м/с (С-З).
Магнитных бурь нет.R RR

погода

– Сегодня на территории нашего город-
ского округа располагается 285 торговых 
объектов (из них 58 – в сельских террито-
риях), в том числе десять торговых цен-
тров, 222 магазина и 53 объекта мелкой 
розничной торговли (киоски).

Ассортимент товара сегодня удов-
летворяет даже самому взыскательному 
вкусу. Немало у нас конкурирующих мага-
зинов (зоомагазины, свадебные салоны, 
ювелирные…), однако все они успешно 
держатся на плаву и имеют своих поку-
пателей.

 Что касается киосков и павильонов, то 
с каждым годом их становится все меньше. 
В 2010 году был закрыт один на улице Пар-
тизанской. Нынче планируем убрать еще 
два-три киоска в черте города. Главная 
причина этого – достаточное количество 
магазинов, в связи с чем киоски уходят в 
прошлое.

В планах на 2011 год ввести в эксплу-
атацию торговый центр в микрорайоне 
на месте прежнего рынка «Северный», 
реконструировать помещение столовой в 
Барабе под магазин с пекарней, открыть 
порядка пяти продовольственных мага-
зинов в черте города на первых этажах 
жилых домов. Строится сейчас также 
торговый объект на улице Кунавина, 174-а 
(рядом с магазином автозапчастей).

 Успешное и активное развитие торгов-
ли во многом зависит от людей, идущих в 
эту профессию и преданных своему делу. 
Например, у истоков рыночной торговли, 
в 90-е годы, стояли и работают по сей 
день индивидуальные предприниматели 
Евгений Витальевич Черданцев и Вале-
рий Мансурович Галимов. Сохранились 
с тех пор и такие известные предприятия 
торговли, как «Трон», «Орион», «На-
дежда» и «Заря-Инвест». Стоит также 
отметить председателя Богдановичской 
потребкооперации Татьяну Анатольевну 
Овчинникову. Во многом благодаря ей 
развивается торговля на селе, население 
даже отдаленных деревень получает ка-
чественное обслуживание.

 Естественно, в торговой сфере есть 
свои проблемы. Сегодня волнение пред-
принимателей вызывает высокий единый 

Уважаемые работники торговли го-
родского округа богданович! Примите 
искренние поздравления с вашим про-
фессиональным праздником.

От эффективной работы торговых 
предприятий во многом зависит соци-
ально-экономическая стабильность в 
районе, хорошее настроение богданови-
чцев и доброе впечатление гостей.

 сфера торговли сегодня – это не 
только качественное обеспечение на-
селения товарами, но и существенное 
пополнение муниципального бюджета, 
новые рабочие места, активное разви-
тие предпринимательства.

В нашем городском округе торговля 
развивается ударными темпами, откры-

ваются магазины, торговые центры, все 
больше становится индивидуальных 
предпринимателей. Население ГО бог-
данович обеспечено всем необходимым, 
а благодаря конкуренции, имеет еще и 
возможность выбора.

 Желаем работникам торговли про-
цветания, благополучия и безграничного 
терпения. Пусть каждый день, а не толь-
ко праздник, несет вам счастье, радость 
и оптимистичное настроение. Здоровья 
вам и вашим близким!

А.А. Быков,  
Глава Го Богданович;

в.П. ГреБенщиков,  
председатель Думы  

Го Богданович.

Наш танцевальный коллектив «Детское 
счастье» (руководитель М.Н. Булычева) 
и юная вокалистка Маргарита Горбунова 

(руководитель С.В. Смирнова) приняли 
в нем участие. Богдановичские артисты 
вернулись с победой, покорив Италию.

 Девочки из коллектива «Детское счас-
тье» стали лауреатами второй степени, 
а Маргарита Горбунова, как вокалистка, 
получила звание Мисс Фестиваля.

Надо отметить, путь к победе был 
нелегким. Дети выступали каждый день и 
на разных площадках. Времени на отдых 
практически не было, но все-таки в пере-
рывах между концертами юным артисткам 
удалось погулять по городам Италии, по-
любоваться достопримечательностями.

24 июля – День работников торговли

сфера торговли в го Богданович 
развивается активно 

в последние годы торговля в 
нашем городском округе раз-
вивается активно. Магазины 
открываются один за другим. 
Улицы Партизанскую и гагарина 
смело можно назвать торговыми. 
о проблемах, возникающих в 
этой сфере, и о многом другом 
рассказывает ведущий специа-
лист по торговле и защите прав 
потребителей администрации го 
богданович и.н. рубан:

наши артисты  
покорили италию

Фестивали

С 3 по 9 июля в италии про-
ходил Первый международный 
фестиваль русского народного 
творчества «Цвети, россия!». он 
включен в официальную про-
грамму мероприятий празднова-
ния года россии в италии. 

СвинокоМПлекС  
защищен от чУМы

Управление Федеральной службы 
по ветеринарному и фитосанитарному 
надзору провело детальный анализ ве-
теринарно-санитарных требований и 
зоогигиенических условий ЗАО «Свино-
комплекс «Уральский» для определения 
зоосанитарного статуса предприятия.

По результатам анализа рисков, свя-
занных с распространением возбудителей 
заразных болезней животных и защи-
щенности предприятия от заноса и рас-
пространения африканской чумы свиней, 
комиссия присвоила свиноводческому 
комплексу статус «Хозяйство высокого 
уровня защиты».

ПоСтУПила беСПлатная 
вакЦина Для Девочек

По информации, предоставленной 
старшей медсестрой педиатрического 
отделения детской поликлиники Т.В. 
Щегольковой, поступила вакцина против 
вируса папилломы человека (рака шейки 
матки). Она предназначена для вакцина-
ции девочек в возрасте от 10 до 18 лет. 
Прививаться нужно трехкратно, первые 
две прививки бесплатные, третья – плат-
ная, ее цена порядка 5000 рублей.

Вакцина того стоит – это весьма 
эффективная защита будущих женщин 
от рака. Родителям, желающим привить 
своих дочерей, необходимо обратиться в 
детскую поликлинику на свой участок до 
29 июля. Количество вакцины ограничено, 
поэтому нужно поторопиться.

День конСУльтаЦий
27 июля, с 10 до 12 часов, в зале засе-

даний администрации ГО Богданович со-
стоится День консультаций для желающих 
задать вопросы по государственной реги-
страции прав на объекты недвижимого 
имущества, формирования и постановки 
на кадастровый учет земельных участков, 
вопросам землеустройства и т.д.

юбилей УральСкого  
развеДчика

27 июля исполняется 100 лет со дня 
рождения Героя Советского Союза раз-
ведчика Н.И. Кузнецова.

На абонементе и в читальном зале 
центральной библиотеки представлена 
литература, посвященная уральскому 
разведчику. В центре внимания книга Г. 
Каеты «Специальный агент. Новые доку-
менты о судьбе Николая Кузнецова». 25-27 
июля в библиотеке пройдут тематические 
мероприятия для младших школьников 
пришкольных лагерей.

жителяМ гороДа  
нравитСя иМя Саша

По данным отдела ЗАГС, в первом по-
лугодии 2011 года самыми популярными 
мужскими именами стали Иван, Дмитрий, 
Александр (причем имя Саша для маль-
чиков богдановичцы выбирают особенно 
часто в течение нескольких последних 
лет). Среди женских имен в январе-июне 
этого года были популярными Анастасия, 
Екатерина, Ксения и Мария. А среди ред-
ких имен зарегистрированы Яков, Эмиль, 
Тигран, Ярослава, Эмилия и Яна.окончание на 2-й стр. окончание на 2-й стр.

территория возле магазина «Феникс» иП Сошниковой н.Ф. приятно впечатляет своих 
покупателей.

Фото С. МАхневой.
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Исполняя поручение губернатора А. 
Мишарина, члены областного кабинета 
министров утвердили постановление о 

внесении на рассмотрение депутатов Законо-
дательного Собрания Свердловской области 
законопроекта «Об областном материнском 
(семейном) капитале».

Планируется, что выплата материнского 
капитала в нашем регионе будет осуществлять-
ся  при  рождении или усыновлении третьего 
ребёнка. Эти средства можно будет направить 
на улучшение жилищных условий и образова-
ние ребёнка. Размер материнского капитала 
составит 100 тысяч рублей при условии вы-
платы областного материнского (семейного) 
капитала, начиная с 2013 года по достижению 
родившимся ребенком возраста двух лет. Эти 
средства станут дополнением к федеральному 
материнскому капиталу. Согласно расчетам, 
финансовые затраты на реализацию законопро-
екта составят более 786 миллионов рублей.

На оперативном совещании прави-
тельства Свердловской области под 
председательством главы областного 

кабинета министров А. Гредина обсуждался ход 
реализации программы «Социальная защита 
населения и социальная поддержка инвалидов 
в Свердловской области». Дополнительные 
средства, которые выделены на ее реали-
зацию в текущем году, будут направлены 
на формирование доступной среды для 
инвалидов и профилактику социального 
сиротства, обеспечение детей, оставшихся 
без попечения родителей, жильем.

Как рассказал на совещании и.о. областного 
министра соцзащиты населения А. Злоказов, в 
областном бюджете в 2011 году на реализацию 
программы первоначально было выделено 550 
миллионов рублей.

Наиболее важные направления программы 
- формирование доступной среды для инва-
лидов, профилактика социального сиротства, 
ответственного родительства, обеспечение 
жильем детей-сирот и детей, оставшихся без 
попечения родителей, развитие системы соци-
альной реабилитации лиц без определенного 

места жительства и занятий, развитие системы 
стационарного обслуживания.

Для повышения эффективности программы в 
ней появились новые направления, которые каса-
ются модернизации технического и программного 
обеспечения системы соцзащиты населения, а 
также трудовой занятости лиц, осужденных к 
наказанию в виде лишения свободы.

По поручению губернатора А. Мишарина для 
профилактики социального сиротства и обе-
спечения жильем детей-сирот дополнительно 
выделено 200 миллионов рублей.

В общей сложности финансирование про-
граммы в 2011 году увеличено на 289 миллионов 
рублей  и  превысило 839 миллионов рублей.

Реализация программы позволила привлечь 
в 2011 году из федерального бюджета 147,8 
миллиона рублей на обеспечение жилыми по-
мещениями детей-сирот. Поступление средств 
ожидается во втором полугодии. Готовится 
заявка на получение федеральных средств в 
рамках государственной  программы «Доступ-
ная среда», что позволит продолжить создание 
современной инфраструктуры для инвалидов.

На Среднем Урале начинается реали-
зация программы по капитальному ре-
монту образовательных учреждений.

Как рассказал министр общего и профессио-
нального образования Ю. Биктуганов, в текущем 
году на обследование зданий школ выделено 
около 40 миллионов рублей. Областное ми-
нистерство формирует перечень учебных 
заведений, нуждающихся в капитальном 
ремонте, на проведение которого в текущем 
году выделено 100 миллионов рублей. 

Глава областного кабинета министров А. 
Гредин предложил значительно увеличить фи-
нансирование этой работы за счет снижения 
непроизводительных расходов в образова-
тельной сфере. Это позволит запланировать  в 
областном бюджете на 2012 год один миллиард 
рублей на капитальный ремонт образователь-
ных учреждений. Планируется, что областное 
министерство общего и профессионального 
образования подаст заявку на участие в феде-
ральной программе, которая предусматривает 
техническое переоснащение школ.

Департамент  
информационной политики  

губернатора.

Впечатлений у девочек масса. Им понравил-
ся фестиваль, его организация. Артистки позна-
комились с жителями других городов и стран, 
подружились со сверстниками. Языковой барьер 
был с легкостью преодолен, как единомышлен-
ники, они понимали друг друга без слов.

Были, конечно, и забавные ситуации. По 
воспоминаниям девочек, во время одного из 
выступлений пошел дождь и их пригласили 
продолжить концерт в здании ближайшего 

театра. Как оказалось, сцена в этом очаге куль-
туры была под наклоном, танцевать оказалось 
непросто, но наши артистки не растерялись и 
выступили на все сто.

По признанию девочек, особенно их выматы-
вала жара. Солнце палило практически постоян-
но, и ходить в концертных костюмах было тяжело. 
Однако девчонки преодолели все трудности и 
стали одними из первых на этом фестивале на-
ряду с еще тремя коллективами Урала.

е. ПАСюковА.

Одной из основных задач экологи-
ческого патруля является пресечение 
мойки автотранспортных средств у 
водоемов, расположенных на тер-
ритории нашего городского округа. 
Всего с мая по июль было прове-
дено семь таких рейдов, последний 
состоялся 14 июля. Патрулирование 
проходило по реке Кунаре, начиная 
от Коменок и заканчивая в Быкова. 
Один правонарушитель был обна-
ружен на плотине в Глухово, два 
– на реке, недалеко от городского 
кладбища, и два – в Быкова. Трое из 

них вообще загнали свои машины 
прямо в реку.

На всех автолюбителей были со-
ставлены административные прото-
колы, проведена профилактическая 
беседа. Владельцам транспортных 
средств грозит штраф. Что удиви-
тельно, но все автолюбители как 
один заявляют: «Мы не знали, что 
нельзя мыть машины у водоема». 
Во-первых, известная истина гласит: 
«Незнание закона не освобождает от 
ответственности». Ну, а во-вторых, 
будучи разумным человеком, нельзя 
не знать, что попадающие в воду при 
мытье машины моющие средства, 
остатки бензина и другие вредные 
вещества оказывают негативное вли-
яние на воду и ее обитателей. Кроме 
того, экономически это не выгодно: 
экспресс-мойка в автосалоне стоит 
порядка 150 рублей, в то время как 
штраф за нарушение экологического 
законодательства не менее 500 руб-
лей. «Авось, не поймают» в настоящее 
время не актуально, потому что рейды 
по водоемам проводятся и будут про-
водиться регулярно.

 С. МАхневА.
Фото автора.

 

социальный налог. Несмотря на то, 
что правительство обещало снизить 
его, пока этого не произошло. Палкой 
о двух концах является увеличение 
количества магазинов-сетевиков на 
территории городского округа. Для по-
купателей, конечно, это положительная 
тенденция, они имеют возможность 
купить более дешевый товар. Но не все 
предприниматели выдерживают такую 
конкуренцию. Это жестокие условия 
рынка…

Хороший работник торговли, на 
которого можно равняться, должен 
быть порядочным, грамотным и реши-
тельным. Не стоит забывать и о веж-
ливости, которой, кстати, не хватает и 
некоторым покупателям. Что касается 
индивидуальных предпринимателей, 
то они должны уметь определять, где 
развивать свой бизнес, как и на чем 
он будет основываться. Открывая 
торговый объект, необходимо сле-
дить за его внешним видом. Впереди 
День города, в свой день рождения 
он должен выглядеть особенно тор-
жественно и нарядно. Администра-
ция городского округа обращается 

к владельцам объектов торговли с 
просьбой привести фасады и при-
легающие территории (в частности, 
клумбы) в надлежащий вид.

 В связи с празднованием Дня 
работников торговли в этом году 
Почетными грамотами министерства 
торговли, питания и услуг Сверд-
ловской области будут награждены: 
продавец БПО Ольга Владимировна 
Демина, продавец БГМЗ Ираида Афа-
насьевна Пермикина и заведующая 
отделом магазина «Орион» Галина 
Ивановна Полуяктова. Все они явля-
ются стажистами, проработавшими в 
сфере торговли не один десяток лет. 
Кроме того, Почетных грамот главы 
ГО Богданович будут удостоены ин-
дивидуальные предприниматели Нина 
Сергеевна Кубышева и Сергей Алек-
сандрович Тетерин. Еще 16 человек 
будут награждены Благодарственными 
письмами главы.

 День работников торговли – это 
праздник всех, кто создает торговую 
сферу, приходит в нее работать, и тех, 
кто уходит на заслуженный отдых, 
отдав годы этому нелегкому труду. С 
праздником, коллеги!

сфера торговли  
в го Богданович... 
окончание. нач. на 1-й стр.

Мыть машины  
у водоемов нельзя

экология

Продолжаются рейды по 
выявлению нарушений в сфе-
ре охраны окружающей среды. 
Проводят их ведущий специ-
алист-эколог администрации 
нашего го т.в. есиневская 
совместно с сотрудниками 
овД и казаками станицы бог-
дановичской.

...покорили италию

правительство  
на защите детства

в коридорах власти

окончание. нач. на 1-й стр.

коллектив «Детское счастье» и М. горбунова (третья слева). вторая слева М.н. булычева.

один из нарушителей был пойман на реке кунаре. Слева участковый упол-
номоченный милиции П.Д. Сажин.
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четкие критерии  
программ  
развития

Принят закон «О программах социаль-
но-экономического развития свердлов-
ской области». Документ носит регламен-
тирующий характер. Определяется статус 
программы социально-экономического 
развития Свердловской области как одного 
из основных документов среднесрочного 
планирования в Свердловской области.

Четко прописаны механизмы реализа-
ции программы, определены показатели, 
по которым можно контролировать ход ее 
выполнения по каждому году, – это валовой 
региональный продукт, объем отгруженной 
продукции в промышленности, инвестиции в 
основной капитал и рост реальной заработ-
ной платы. Программа утверждается законом 
Свердловской области, сроком на пять лет.

Уполномоченным исполнительным орга-
ном могут привлекаться к подготовке законо-
проекта депутаты Законодательного Собра-
ния, а также представители академической и 
отраслевой науки, институтов гражданского 
общества, в том числе Общественной пала-
ты, органов местного самоуправления.

Срок внесения законопроекта о программе 
в Законодательное Собрание переносится с 
октября на июнь года, предшествующего тому, 
в котором предполагается начать выполнение 
программы. Одновременно с законопроектом 
должна быть представлена информация о со-
стоянии социально-экономического развития 
Свердловской области и об участниках разра-
ботки законодательной инициативы. 

Принят закон «О гарантиях занятости 
инвалидов в свердловской области», со-
гласно которому для организаций с числен-
ностью более 100 человек устанавливается 
квота для приема на работу инвалидов в 
размере трех процентов к среднесписочной 
численности работников. Для юридических 
лиц, принявших на работу инвалидов сверх 
квоты, предусматриваются меры государ-
ственной поддержки в виде субсидий из об-
ластного бюджета и налоговых льгот. Отказ в 
трудоустройстве инвалидов влечет за собой 
административную ответственность.

Принятию данного закона предшество-
вала огромная работа, тем не менее при 

голосовании на заседании Палаты Пред-
ставителей депутаты Мелик Мори, Анатолий 
Сысоев, Александр Косинцев, как предста-
вители промышленников и бизнесменов, 
на собственном опыте знающие данную 
проблему, высказали огромные сомнения 
по поводу эффективности квотирования. По 
их мнению, в таком виде закон работать не 
будет. На многих производствах инвалидам 
откажут в трудоустройстве по объективным 
причинам. Правильнее было бы для пред-
приятий, где объективно нет возможности 
принять на работу инвалидов, предусмотреть 
денежные выплаты, которые направлялись 
бы для организации вакансий и обучения 

Сто тыСяч – на реМонт 
жилья ветеранаМ

Внесены изменения в статьи 4 и 5 Закона 
Свердловской области «О социальной под-
держке ветеранов в Свердловской области». 
Это сделано в целях улучшения жилищно-
бытовых условий участников и инвалидов 
Великой Отечественной войны. Многие из 
них, имея право на жилье, отказывались 
покидать свои обжитые дома и просили 
помочь с проведением ремонта. Депутаты 
пошли навстречу.

На первом этапе, с 1 июля 2011 года, 
финансовая поддержка будет оказана инва-
лидам и участникам Великой Отечественной 
войны, одиноко проживающим в индиви-
дуальных домах. Таких в Свердловской 
области 519 человек.

На втором этапе, с 1 января 2012 года, 
помощь получат инвалиды и участники Ве-
ликой Отечественной войны, проживающие 
в жилых помещениях, принадлежащих им на 
праве собственности. Их 1186 человек.

Единовременное пособие на проведение 
ремонта жилья в размере 100 тысяч рублей 
будет выплачиваться один раз в пять лет.

в ПоДДержкУ Сирот,  
СлУжащих в арМии

Депутаты внесли изменения в областной 
закон «О защите прав ребенка», согласно 
которым дети-сироты и дети, оставшиеся без 
попечения родителей, на период их службы 
в рядах Вооруженных Сил освобождаются от 
платы за жилье и коммунальные услуги.

Закон вступит в силу с 1 сентября 2011 
года, и уже призывникам осеннего призыва 
будет предоставлена такая мера соци-
альной поддержки. По предварительным 
данным военного комиссара Свердловской 
области, осенью планируется призвать 150 
ребят из числа сирот и детей, оставшихся 
без попечения родителей.

ПоСобие СеМьяМ  
УМерших чернобыльЦев 

Принят закон «О пособии члену семьи 
умершего участника ликвидации последствий 
катастрофы на Чернобыльской атомной 
электростанции». В целях компенсации утра-
ченных льгот членам семей «чернобыльцев» 
предлагается вдовам (вдовцам) и детям (в 
возрасте до 18 лет) умерших участников лик-

видации чернобыльской аварии выплачивать 
разовое ежегодное пособие в размере 2,5 
тысячи рублей. По данным министерства со-
циальной защиты населения Свердловской 
области, получателями пособия могут стать 
440 человек. В 2012 году на эти выплаты из 
областного бюджета будет направлено 1,1 
миллиона рублей. Размер пособия будет 
индексироваться один раз в год с учетом 
прогнозного уровня инфляции.

Для горожан,  
работающих на Селе
Для приведения в соответствие с фе-

деральным законодательством внесены 
изменения в областной закон «Об об-
разовании в Свердловской области» и в 
отдельные законы Свердловской области, 
регулирующие отношения, связанные с 
предоставлением мер социальной под-
держки отдельным категориям граждан. В 
частности, право педагогических работни-
ков, работающих в сельской местности, на 

предоставление компенсации расходов на 
оплату жилых помещений распространяется 
и на учителей сельских школ, которые живут 
в городе. Необходимые для этого денежные 
средства предусмотрены в областном бюд-
жете на 2011 год. Ряд изменений касается 
проведения итоговой аттестации педагогов 
и их права на профессиональную перепод-
готовку или повышение квалификации за 
счет средств областного бюджета не менее 
чем один раз в пять лет.

из МногоДетной СеМьи –  
в ПервУю очереДь

В соответствии с новыми изменениями 
в закон «О социальной поддержке много-
детных семей в Свердловской области» для 
детей из многодетных семей предусмотрено 
первоочередное предоставление мест в дет-
ских дошкольных учреждениях. По мнению 
депутатов, предложенная мера социальной 
поддержки позволит улучшить уровень вос-
питания детей из многодетных семей.

инвалидов. Подобная схема существовала 
в советский период.

Автор законодательной инициативы, за-
меститель председателя комитета областной 
Думы по социальной политике Елена Ширина 
пояснила, что после принятия закона пра-
вительством Свердловской области будет 
принято постановление, прописывающее 
механизм реализации закона, в котором будут 
учтены предложения Союза промышленников 
и предпринимателей.

В поддержку закона выступили предсе-
датель Палаты Представителей Людмила 
Бабушкина и уполномоченный по правам 
человека Свердловской области Татьяна 

Мерзлякова, которые получают немало 
обращений от общественных организаций 
инвалидов с просьбой решить вопрос по тру-
доустройству. Инвалиды просят не льготы, а 
возможность самим зарабатывать на жизнь. 
Идею квотирования поддерживает Совет по 
делам инвалидов при губернаторе Свердлов-
ской области.

Закон надо принимать, чтобы правительство 
могло определить порядок его реализации, 
настаивал также заместитель председателя 
Палаты Представителей Владимир Никитин.

Закон принят. С учетом правоприменитель-
ной практики работа над его совершенствова-
нием будет продолжена. 

встреча с делегацией генуи

инвалиды смогут трудиться

новое в законодательстве

Председатель Палаты Представителей 
Людмила Бабушкина провела рабочую 
встречу с представителями делегации 
города Генуя (Италия) во главе с первым 
заместителем мэра Генуи по туризму, 
промышленности и международному со-
трудничеству Джанни Вассало.

В обсуждении вопросов двустороннего 
сотрудничества также приняли участие 
заместитель председателя областной 
Думы Наиль Шаймарданов, председатель 
комитета областной Думы по социальной 
политике Николай Воронин и заместитель 
председателя комитета Палаты Предста-
вителей по социальной политике Павел 

Кияткин.
Людмила Бабушкина тепло приветство-

вала членов итальянской делегации, отме-
тив, что с областью Лигурия, чьей столицей 
является город Генуя, у нашего региона 
установлены давние, прочные деловые 
связи. В ходе встречи стороны обсудили 
три основные темы, по которым намечены 
конкретные направления сотрудничества: 
внедрение на Среднем Урале современных 
технологий переработки бытовых отходов; 
оптимизация движения транспорта в круп-
ных городах, в частности, в Екатеринбурге; 
взаимовыгодное развитие туризма.

Джанни Вассало высоко оценил потен-

циал Свердловской области в развитии 
всех трех направлений. Итальянская сто-
рона выразила свою готовность расширять 
сотрудничество со Средним Уралом в этих 
сферах, реализуя конкретные проекты, 
которые потребуют, в том числе, и законо-
дательной поддержки.

В свою очередь Наиль Шаймарданов, 
Николай Воронин и Павел Кияткин, по-
бывавшие недавно в Лигурии с деловым 
визитом, подтвердили, что опыт этого 
итальянского региона в сфере организации 
дорожного движения, развития туризма и 
во многих других областях, можно активно 
переносить на уральскую землю.

страница подготовлена по материалам пресс-службы Законодательного собрания  
свердловской области. Тел.: (343) 378-91-08, 371-80-48.                       На правах рекламы.



21 июля 2011 года ис-
полнилось 15 лет, как нет 
с нами нашего дорогого 
и любимого мужа, отца, 
дедушки Дудкина Геннадия 
Федоровича.

Память о Геннадии Федо-
ровиче – добром к людям, талантливом 
педагоге-воспитателе молодого поколе-
ния и чутком человеке - навсегда сохра-
нится в наших сердцах.

Кто знал и помнит Геннадия Федоро-
вича, помяните вместе с нами.

Жена, сын, сноха,  
внуки, родные.

23 июля 2011 года ис-
полнится 9 дней со дня 
смерти коробицыной Зои 
Андреевны.
Ты в памяти нашей, 

родная,
Земля тебе пухом и вечная память.

Все, кто знал ее и помнит, помяните 
добрым словом.

сын, дочь, сноха, зять,  
внуки, правнук. 

4 23 июля 2011 г.

Поздравляем!

Кто помнит
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25 июля 2011 года испол-
нится год, как ушла из жиз-
ни наша дорогая, любимая 
мама и бабушка Фролова 
Галина Анатольевна.
Ты ушла из жизни рано,

Нашу боль не выразят слова,
Спи спокойно, родная наша мама,
Память о тебе всегда жива.
Нам не смириться с печалью такой,
Земля тебе пухом и вечный покой.

Все, кто знал и помнит нашу маму, 
помяните вместе с нами.

сын, сноха и внуки.
25 июля исполнится  

1 год, как не стало любимой 
и дорогой Фроловой Галины 
Анатольевны, замечатель-
ного врача, ветерана ЦрБ.
Земля, что приняла тебя,
Пусть будет легче пуха,
Но лишь печали нет конца
От боли и разлуки.

Всех, кто знал и помнит, просим помя-
нуть вместе с нами.

Родные.

Поздравляем с профессиональ-
ным праздником – Днем торговли 
Лену, Марину, катю и юлю, самых 
обаятельных и доброжелательных 
продавцов павильона «Зазеркалье». 
Удачи, процветания и счастья вам. 
Мы вас любим.

с уважением, покупатели.

страховые полисы по обязательно-
му страхованию гражданской ответс-
твенности владельцев транспортных 
средств за NN: 
ВВВ 0567406530,  ВВВ 0575201430, 
ВВВ 0575201431,  ВВВ 0575201432, 
ВВВ 0575201433,  ВВВ 0575201434, 
ВВВ 0575201435,  ВВВ 0575201436
считать недействительными в связи  
с хищением.

Реклама

27, 28 июля в ДиКЦ с 10 до 19 часов 
- ¯- ¯- ¯-

выездной магазин  
«Елизавета»:

- ¯- ¯- ¯-

шубы  
(мутон, норка, бобр); 

- ¯- ¯- ¯-
женские  

КожаныЕ  
КуртКи,  
пальто,  

пуховиКи. КрЕДит

Реклама

Мед 
алтая

приглашает  
на ярмарку-продажу 

СвеЖеГо  
горно-алтайского меда 

26, 27 июля в ДиКЦ (ул. Советская, 1)  
с 9.00 до 18.00. 

В продаже более 10 сортов: 
горный, таежный-
дягилевый, с клевера, с 
акации, с донника, с гречи,  
с боярышника, с пыльцой,  
с прополисом и др. 

  

алТаЙСКИе балЬЗаМЫ
(безалкогольные на травах):

 "Дар женщине"
(гинекология, гормональный фон)

 "Медведь"
(урология, противопростатитное)

 "Соколиный глаз"
(катаракта, глаукома,  

снижение зрения)

Купон-скидка 10%. 
ЗАО «УРБО»  

(завод по производству бурового оборудования) 
приглашает рабочих: 

 слесарь механосборочных работ
 токарь-карусельщик
 токарь-расточник        фрезеровщик
 токарь (ДиП 500, 16к20)

г. екатеринбург
(343) 270-10-86, 270-11-38, 270-10-80,  

270-10-81, 8-912-201-17-02.Реклама

ПокуПаем неисправные 
холодильники, стиральные машины, 

                         газовые плиты 

Телефон – 8-912-692-00-44.
Реклама

Вывезем 

Это крупная дневная бабочка (размах 
крыльев 60-70 миллиметров) со светлыми 
крыльями, на которых отчетливо видны чер-
ные жилки. В мае-июне этого года ее можно 

было увидеть повсюду, так как сложившиеся 
метеоусловия, высокая влажность воздуха и 
теплая погода благоприятствовали развитию 
данного вредителя.

 Свои золотисто-желтые яйца самка боя-
рышницы откладывает на листья садовых де-
ревьев кучками по 40-100 яиц (кладка внешне 
очень похожа на кладку колорадского жука). 
Через 14-18 дней отродившиеся гусеницы, 
которые держатся группами, как правило, на 
нижней стороне листа, закрывая себя шел-
ковиной, объедают листья, оставляя лишь 

крупные прожилки. Через месяц они делают 
зимние гнезда, скручивая листья. Гусеницы 
боярышницы повреждают листья яблони, гру-
ши, черемухи, боярышника, рябины, вишни и 
многих других плодовых деревьев.

 Меры борьбы с боярышницей идентичны 
тем, которые применяются для борьбы с яб-
лонной плодожоркой. Во-первых, эффективно 
опрыскивание инсектицидами, применяемыми 
против яблонной плодожорки. Против гусениц 
младших возрастов боярышницы действен-
ны бактериальные препараты, в частности, 

«Лепидоцид», «Битоксибациллин», «Бикол». 
Кроме того, они не фитотоксичны и могут 
применяться незадолго до уборки урожая. 
Во-вторых, необходимо регулярно собирать 
и уничтожать паутинные гнезда боярышницы. 
В-третьих, после листопада с деревьев удаля-
ют все скрученные листочки, как возможные 
места зимовки гусениц.

 С. неСТеренко, 
начальник Богдановичского отдела 

филиала ФГУ «россельхозцентр»  
по Свердловской области. 

12 апреля на улице Партизанской, около 
дома № 21, водитель автомобиля «ВАЗ-21140» 
при повороте направо допустил наезд на вело-
сипедиста. Причем второй ехал по всем прави-
лам. Велосипедист 1996 года рождения при ДТП 
получил сотрясение головного мозга.

24 июня на улице Кунавина водитель авто-
мобиля «Hyundai Santa Fe» наехал на велоси-

педиста, который выехал на проезжую часть 
из-за стоящего транспортного средства в зоне 
видимости пешеходного перехода. Мальчик 2001 
года рождения получил сотрясение головного 
мозга и ссадины. В этом случае правило одно: 
несовершеннолетним на дороге делать нечего.

4 июля на улице Пищевиков, около дома  
№ 38, водитель автомобиля «ВАЗ-2108» наехал 
на восьмилетнего велосипедиста, который вы-
ехал на проезжую часть перед близко идущим 
транспортом. В этом случае вина лежит не только 
на водителе, но и на родителях, которые не долж-
ны были отпускать ребенка одного на дорогу.

7 июля в селе Байны, на улице Ленина, 
около дома № 121, водитель автомобиля «ВАЗ-
21124» при движении задним ходом наехал на 
велосипедистку, которая везла двухлетнего 
ребенка. Малыш отделался ссадинами и ушиба-
ми. Невнимательность водителя чуть не стоила 
ребенку жизни.

 н. ДеМинА,  
инспектор пропаганды ГиБДД.

Всю неделю воспитатели проводили 
познавательные беседы. Дошколята 
усвоили понятия «светофор», позна-
комились со значениями его сигналов, 
выучили термин «пешеходный пере-
ход» и вспомнили, где в нашем городе 
видели дорожную зебру.

В рамках тематической недели в 
детском саду также проводился кон-
курс рисунков «Мы едем, едем, едем». 
Родители вместе со своими детьми 
рисовали светофоры, улицы, машины, 

пешеходов и приносили свои работы в 
сад на выставку. Лучшие рисунки были 
отмечены руководством дошкольного 
учреждения.

В музыкальном зале детсада, офор-
мленном дорожными знаками, макета-
ми светофора и пешеходного перехода, 
прошел праздник для детей старшей и 
подготовительной групп «Путешествие в 
страну Светофорию». Вместе со сказоч-
ными героями дети закрепляли правила 
безопасного поведения на дороге.

Завершилась неделя по ПДД за-
седанием в форме круглого стола, 
на котором состоялся обмен опытом 
воспитателей. Все остались довольны 
мероприятием.

Л. кУнАвинА,  
воспитатель детского сада №9.

Бороться с боярышницей несложно
слово специалисту

одним из опаснейших вредителей 
сада является бабочка-боярышница.

велосипедисты на дорогах
гиБдд сооБЩает

велосипедисты на дорогах – те же 
самые водители, только на более про-
стом транспорте. Поэтому велосипеди-
сты тоже должны соблюдать Правила 
дорожного движения. к сожалению, 
часто участники движения не желают 
соблюдать ПДД, что приводит к весьма 
плохим последствиям.

в «ласточке» учили  
правила движения

в детском саду №9 «ла-
сточка» прошла тематическая 
неделя по Правилам дорожного 
движения.

Реклама

Ре
кл

ам
а

ОптОвО-рОзничная база 
предлагает

ширОкий ассОртимент 
прОдуктОв питания  

и хОзтОварОв
ул. декабристов, 67. 

 - 2-32-32 (с 9 до 17 часов).


